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SUBPREFEITURA DO ITAIM PAULISTA
Gabinete do Subprefeito

Av Marechal Tito nº 3012, Jd. Silva Teles - Bairro Itaim Paulista - São Paulo/SP - CEP 08160-495
Telefone: 2572-5485

PROCESSO 6040.2023/0001418-3

Ata SUB-IT/G Nº 086337706

 

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA/JUNHO DE 2023
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL BIÊNIO 2022-2024
 
 
Pauta: Conselho tutelar, audiência pública, orçamento cidadão. Conversar sobre os principals problemas do
distrito no momento.
Par�cipantes: Rita de Cassia Santos, Carlos Alberto de Oliveira, Nadir de Oliveira, Vanessa Dias Lopes dos
Santos, Nilda da S. Vale, Adriana Regina do Nascimento, Rodrigo Moura Mar�ns Tabajara, Robson Salles da
Silva (coordenador).
Presenças: Manoel Gonçalves Pires, Cesar Augusto Vieira Leonardo
 
Às 18h00min do dia 13 do mês de Junho do ano de 2023, na Subprefeitura do ltaim Paulista/Vila Curuçá,
localizado na Av. Marechal Tito, N•- 3012, sendo a segunda chamada realizada às 18:15 min, reuniram-se
os srs. (as), Rita de Cassia Santos, Carlos Alberto de Oliveira, Nadir de Oliveira, Vanessa Dias Lopes dos
Santos, Nilda da S. Vale, Adriana Regina do Nascimento, Rodrigo Moura Mar�ns Tabajara, Robson Salles da
Silva (coordenador), Manoel Gonçalves Pires, Cesar Augusto Vieira Leonardo.
Sr. Robson Salles da SìIva presidiu a reuniăo, tendo o mesmo a função de secretariar a reuniăo para
confecção da ATA/Adriana Regina do Nascimento. Robson inìcia a reunião lendo a ATA de maio/23. Falando
os informes. Logo após, inicia-se a reuniăo coordenador falando do cronograma das reunioes do CPM,
Robson fala da conciliaşão e dificuldades com as datas, e como são �radas. As vezes, u�liza o aplica�vo para
diálogar com os conselheiros pelo whatsap web. 0s conselheiros par�cipa�vos: Rita, Nadir, Tabajara e Nilda
falam da obje�vidade do grupo no Whatsap Web. Manoel Gonçalves Pires interfere no diálogo, e da ideia de
organizaçăo para escolher uma data (como terceira semana do mês) para reuniăo, e dá ideia de criação e
formulação de demandas. Coordenador responde: que näo é fácil fazer esta conciliação e dá como
exemplos: Nadir trabalha em dias pares ou dias impares. Lais está realizando pós-graduação, Vanessa tern
seus problemas com a associação, os melhores dias são as terças feiras, Nilda tem dificuldade, Adriana tem
as questões de horários com seu filho, próprio Coordenador tem dificuldades com o ensino acadêmico,
havendo disponibilidade nas terças e quartas feiras. Enfim, precisamos conciliar todos esses aspectos no
obje�vo de tocar CPM. Robson con�nua com a fala e traz a explìcação no seu ponto de vista, que a
Subprefeitura quer impor ao conselho (CPM) suas prerroga�vas. Coloca como pauta a maneìra dinâmica da
Subprefeitura e a situação do orçamento cìdadão, que �nha data e horário para entrega das 15 propostas,
sendo prorrogadas para segunda feira. Votação foi realizada na sala do conselho com conselheiros
presenciais e outros, via (on line) via internet para dinamìzar. E cumprimos essa meta. Existe um
planejamento de metas e prioridades que é coordenada pela Casa Civil e uma pontuaçăo por Subprefeitura.
E con�nua a fala nesse processo dinâmico e cita ausência de interlocutores nas reuniões, como podemos
estabelecer uma ponte neste relacìonamento de sociedade e poder público, sem interlocução. Cita a
ausência do Subprefeito nas reunioes do CPM que nunca compareceu ao CPM. Chefe de Gabinete ate o
momento compareceu em uma reunião oficial do CPM. Mas, atendeu várias vezes no gabinete. Comenta
que vários o�cios estăo sem resposta. E pede a concordância dos conselheiros para fazer os devidos

Atos do Executivo nº 774711
Disponibilização: 22/02/2024
Publicação: 22/02/2024



12/04/2024, 17:50 SEI/PMSP - 086337706 - Ata

https://sei.prefeitura.sp.gov.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=92229449&i… 2/2

encaminhamentos para Casa Civil, não se opondo os conselheiros. Con�nua com fala dizendo que o
Conselho Par�cipa�vo sempre cumprìu com as suas obrigaçöes.
1) Comunidade Torresmo: CPM foi o primeiro a esta local com seus representantes: Alberto; Drica; e
Robson e quando começou as discussöes não fomos no�ficados, consequentemente não estávamos
presentes nas reunites. 2) Rodizio Sala CPM: coordenador fala da importância da sala, importância em
receber demandas da população. Que voltou a estabelecer um diálogo para a permanência das escalas dos
conselheiros na sala, de acordo com a disponibilidade de cada um. Coordenador está disponível às terças
feiras, período da tarde na sala CPM na Subprefeìtura de Itaim Paulista/Vila Curuçá. Coordenador volta a
falar da questăo da Criança e do Adolescente, de que Conselheiro de Itaim Paulista (Irmão José) compareceu
a solicitação do CPM (explanou sobre os atos nas escolas) e coordenador constatou ausência da conselheira
da Vila Curuçá (Talita) na reunião seguinte. A conselheira tutelar alegou estar em curso no dia da
convocação, solicitou que marcassem uma nova agenda. 3) Atualpa. Foi enviado oficio para Coordenação de
Saúde (referente as questões do Atualpa), estamos aguardando resposta. Con�nua dizendo que CPM vai
entrar em contato com a Universidade São Judas, e Lab ltaìm Paulista para falar da questão da Comunidade
Torresmo e o grau de relacionamento com a Subprefeitura (contrato, parceria). A conselheira Rita diz que
CPM tern a funçăo de fiscalizar e cobrar a Subprefeitura. Drica entrega o convite da Coordenaşão de Saúde.
Manoel Gonçalves Pires fala da Ata do dia 05/04/23 quanto ao valor repassado de 6 milhões des�nado para
Itaim Paulista e Curuçá e solicita processo SEI, onde está sendo u�lizado a verbas locais? Pois, estamos
falando de 02 distritos. Tabajara fala que foi des�nado conforme votação. Manoel Gonçalves Pires indaga os
6 mìlhöes e des�no desta verba. Robson responde e fala que não houve a informação pela Subprefeitura do
número da dotação da verba e quando estaria disponível. E explica que processo de escolha dos referidos
locais de intervenção passou por uma votação e foi considerado as prioridades voltadas aos seres humanos
de Itaim Paulista e Vila Curuçá. A Subprefeitura trouxe suas questóes e foi em comum acordo, mas com
prioridade as pessoas em locais de enchentes. Conforme votação em atas anteriores. Houve vistorias nos
locais: rua Alegria do Nordeste, rua Capricho Rús�co e UBS Atualpa. Coordenador disse que a prìoridade na
votaçăo dos conselheiros foi pensando na vida das pessoas. Manoel Gonşalves Pires dá exemplo do passado
no qual foi enviada verba e foi aplìcada em passarelas. Coordenador houve atentamente e responde para
Manoel Gonçalves Pires que vai solicitar a dotação dos 6 milhöes para que haja transparência. Carlos alega
que sua comunidade não teve reforma da passarela, problema não foi solucionado. Fìcou acordado em
reuniöes anteriores que a Subprefeitura iria passar as orçamentos das referidas obras: rua Alegria do
Agreste (beìra rio) e rua Capricho Rús�co. Coordenador ao término da reunião passa a palavra ao munícipe
César, que faz uma apresentação ao conselho e indagaçăo sobre orçamento que foi cumprido 61%. Fala da
funcionalidade dos protocolos de pedidos de demandas, dentro disto comenta as questöes de SAÚDE e a
falta de par�cipação popular. E também como jornalista pergunta das regulamentaçöes das placas
vermelhas na sua rua. Alguns temas foram respondidos pelo sr. Manoel Gonçalves Pires. Cesar con�nua com
suas afirmaçöes e pergunta questöes das ruas de lazer, e como transformá-las, se faz necessários a
confecçăo de abaìxo assinado. Solicita também encaminhamento ao Conseg da Vila Curuçá (Conselho de
Segurança) e finaliza sua fala com a questão da ìlumìnação pública, algumas luminárias estão apagadas.
Todas as solicitaçöes serăo encaminhadas. Coordenador dá como encerrada a reunião e convoca para dia
11/07/23, a próxima reunião. Conforme cronograma enviado para Casa Civil.

Guilherme Bahia Henrique
Subprefeito(a)
Em 21/02/2024, às 16:34.
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